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Solicita a esta Casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, pedido de providência, 

para que este através da secretaria 

competente, elabore estudo de 

viabilidade para instalação de pracinha 

na escola Gentil Bonato. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

 
O Vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 

prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 
Poder Executivo, pedido de providência, para que este através da secretaria 
competente, elabore estudo de viabilidade para instalação de pracinha na 

escola Gentil Bonato. 
 

O pedido se justifica, visto que tal instalação existia anteriormente nas 
dependências da escola e fora retirado em vista da má condição que se 
encontrava devido ás ações do tempo, pois em vista disto, já não oferecia 

as corretas condições de segurança as crianças, justificando assim a 
recolocação desta instalação.  
 

Câmara Municipal de Gramado 25 de Agosto de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Celso Fioreze 
Vereador PSDB 

  

 

 


